

ENQUETEUR : Roger GAYRAL

Enquete a OX.

LIEU.... OX (31) Michelin N° 82 pli I7.

Heure... 22 heures, environ

DATE.... Mardi 18 Avril 1978.

TEMOIN.. M. Joseph RIGADE.

AGE..... 58 ans.

PROF.... Fonctionnaire de Police en retraite.

2° Temoin... son gendre ancien pilote de chasse.

+++++

LES FAITS.

Le Mardi 18 Avril 1978 vers 22 heures, M. J. Rigade sort de sa maison pour accompagner son gendre ancien pilote de chasse et remarque à 280° Ouest et à une hauteur angulaire de 15° à l'horizon, une lumière de taille triple de Vénus.

Le ciel était clair, la température froide, le vent soufflait du Nord-Ouest, la Lune était visible au Sud-Ouest. Trouvant cette lumière anormale, M. Rigade s'empare de puissantes jumelles de nuit et voit alors beaucoup mieux. Il s'agit d'une lueur ovale avec contours imprécis, à l'intérieur et décentré sur la gauche on distinguait un noyau de couleur orange très lumineux qui pulsait régulièrement " comme des spots". La partie extérieure est comparable à la lueur de l'arc électrique. Au bout de quelques minutes un déplacement lent est amorcé car les témoins sont obligés de se déplacer vers la gauche à cause de la position d'un sapin du jardin. L'objet lumineux est alors à 270° environ et continue en oblique vers 260° c'est alors que tout à coup, plus rien, comme une lampe qui s'éteint. L'observation aura duré 15 minutes environ la distance est difficile à évaluer mais sans doute de l'ordre de 100 kilomètres. Il n'a pas été remarqué de mouvement sur lui-même ou de traînée. Le lendemain, M. Rigade a fait la même observation à la même heure mais légèrement plus bas sur l'horizon Ouest. Aucun effet sur les témoins qui logiquement n'ont pu confondre avec une étoile. Alors ??.

Un troisième témoin, M. Serge FRANCOIS, demeurant au Mirail (TOULOUSE) a fait la même observation de chez lui, aux jumelles mais il lui a semblé que la partie éblouissante

78 106021

ENQUETE OX.....SUIVE..... 2.....

etait rouge (au lieu d'orange) et situee sur le dessus de la partie ovoide qui etait aussi assez floue. Il a egalement fait la 2° observation du lendemain Mercredi mais 5 a 10 minutes plus tard que la veille. Il m'a revele qu'un 4° temoin qui veut garder l'anonymat, a fait de Balma (banlieue de Toulouse Nord) les memes observations.

CRAYONS de Monsieur RIGADE

